

駿東新聞

第70号
H24.12月

発行人 医療法人社団
すんとおも

沼津市高沢町6-1
TEL 055-922-8855
URL <http://www.sunto-seikai.jp>

みなさんこんにちは。今年も残り約2週間ですね!! 2012年...

みなさんにとてどんな1年だったでしょうか? 私はけがをしましたが、健康に過ごせた1年でした(笑) 寒さも厳しくなってきましたので、暖かい格好をして、風邪予防も忘れずに!!

さて2012年の駿東新聞の締めをデイケアの山本さんに飾っていただきますようお願いします!!

平成24年重大(10大)ニュース

デイケア
山本

今朝も1年駿東新聞をご愛読いただきましてありがとうございます。今年最後の駿東新聞として駿東整形重大(10大)ニュースで締めくくりたいと思います。皆さんも今年一年どんな年だったか振り返ってみてください。

①生物製剤

平成21年夏頃から開始した関節リウマチの生物製剤治療の患者数が現在14名になりました。ちなみに現在使用できる生物製剤は、2ヶ月に1回の点滴や週1回の皮下注射など6種類あるそうです。

受付の伊藤さんが2月5日、なんとストーブド炉中に車を倒し手を骨折するというハガニングが起きました。ギヤスしながら受付業務頑張っていました。

③期待の新人

昨年富士リハビリテーション専門学校の学生として見学に来ていた安保雄太さんと斎藤弘樹さんが理学療法士となり4月1日当院に入職されました。

④保険点数改正

2年に1度の医療保険と、3年に1度の介護保険の点数が4月に同時に改まり、窓口での支払額、ご利用料の支払額が変わりました。

⑤緑のカーテン

今年も昨年同様節電対策の一環として朝顔・風船かずら・ホーリゴナ等でグリーンカーテンをしました。途中台風で植え替えたりはしましたが、綺麗なお花を咲かせてくださいました。

⑥フットネスの新人

7月17日、2階のフットネス室東奈奈さんが入職されました。神奈川県出身で、沼津で一人暮らしをしています。会員さんの体が測定等頑張っています。

⑦4年に一度

今年は4年に一度のうるう年です。第30回夏季オリンピック(ロンドン)が7月27日~8月12日まで開催されました。日本は金7個・銀14個・銅17個を獲得しました。皆さんモチベーションが上がりましたね?

⑧新しい家族

8月13日、放射線技師の山口さんに第3子となる直己君が誕生しました。巧澄(たくと)君・紗季(さき)ちゃん・直己(まつよし)君、可愛いお子さん3人になって、にぎやかそうですね。



⑨10年目に突入!!

平成15年10月1日に駿東整形外科医院がリニューアルし、丸9年が過ぎ、10年目に突入することができました。これからも地域医療を提供し続けていきたいと思っております。

⑩大型テレビ

11日ついに!! デイケアに46型大型テレビが設置されました。皆が感動しました。